



Frank Magri, attaquant franco-camerounais de 24 ans évoluant à Toulouse en Ligue 1 française, a été convoqué pour la première fois avec l'équipe nationale du Cameroun, les Lions Indomptables.

Cette convocation, une surprise dans la liste de Rigobert Song, a été accueillie avec enthousiasme par le joueur.

Frank Magri se dit prêt à se battre pour le pays de ses origines et à apporter de la concurrence dans le secteur offensif de l'équipe.

Né en France d'une mère camerounaise, il exprime sa fierté de représenter le Cameroun et se prépare à donner le meilleur de lui-même sur le terrain.

« *C'est avec une grande fierté que je défendrais mon pays d'origine et le pays natale de ma chère mère. Hâte de me battre comme un lion* », a réagi le désormais international camerounais.